

## **Leistungen, welche ich für Sie erbringen kann**

Ich biete verschiedene Serviceleistungen rund um den Bereich Soft- und Hardwareentwicklung. Dies umfasst Software für Desktopanwendungen (Windows, Linux und Mac OS), sowie Webanwendungen.

Desweiteren entwickle ich auch Mikrocontroller Lösungen.

Während ich Desktopanwendungen vorwiegend mit FreePascal entwickle, verwende ich für Webprojekte gern das Open Source Content Management System Contao und die Programmiersprache PHP.

Mikrocontrollerlösungen werden in erster Linie mit der Programmiersprache C erstellt.